



令和6年度スローガン

～みんなの瞳がキラキラと輝く 楽しい学校～

梅雨入り前のさわやかな晴れ空が続き、児童も業間・昼休みには元気に運動場で遊んでいます。さて、教育業界では、6月は新しい先生や学級に慣れて、少しずつ気が緩んでくるほか、梅雨のじめじめした環境によるストレスも重なり、学級に問題が生じやすい時期だと言われています。しかし、教育にワクチンのような特效薬はないため、児童と教員との日々の教育活動における凡事の徹底（挨拶・学習や生活のルール・人権感覚の育成・わかる授業の実践等）をはかり、互いの信頼関係をベースとしてつながり支え合う集団づくりを進め、様々な課題を乗り越えていけるよう努めてまいりたいと思います。今月は授業参観もあります。学級集団として学び合う姿にも着目してご参観いただきたいと思います。

授業参観…6月14日(金) 13:45～

※参観後に緊急時児童引き渡し訓練を行います。

楽しかったバス遠足

5月23日(木) 1～5年生

1～5年生のバス遠足を実施しました。当日の朝は、小雨まじりの曇り空でしたが、子どもたちの遠足にける熱い思いが天に通じたようで、以後大きく崩れることもなく、(月見が丘では昼食後にパラッときたようですが・・・) 全日程を予定通りに実施できました。子どもたちは、訪問先での見学や学習のほか、友だちと楽しい時間を過ごすことができました。保護者の皆様には、前日準備や当日のお弁当づくり等、お忙しい中大変お世話になりました。



1・2年生「とらまる公園」&「とらまるペットランド」



3・4・5年生「徳島新聞印刷センター」&「月見が丘海浜公園」

校区探検 (3年)

AED・心肺蘇生法講習会

5月30日(木)

5月下旬より、社会科学習で校区探検を行っています。各地域で発見した事や感じた事を地図にまとめます。ふるさと里浦のよさをたくさん見つけられるといいですね。



6月中旬から始まる水泳学習に向けて、鳴門市消防本部の救命士の方にご指導をいただき、教員とPTA対象のAED・心肺蘇生法講習会を実施しました。今年度も児童の健康・安全を第一に、複数体制で水泳学習をすすめ、児童の泳力を伸ばしたいと思います。

